

Bericht vom 14. Breitenschachturnier 2014 am 27.12.2014

Zu dem Turnier, das die TSG Gadebusch jährlich um die Weihnachtszeit veranstaltet, fanden wieder einmal 97 Schachfreunde, darunter 25 Nachwuchsspieler, den Weg nach Gadebusch. Es freut uns, dass so viele Schachspieler aus Nah und Fern unserer Einladung gefolgt sind. Erfreulich ist auch die Teilnahme der 25 Nachwuchsspieler, die schon großes Potential aufweisen und sich ehrgeizige Kämpfe lieferten. Spaß und Spiel hieß das Motto für die Teilnehmer im Alter von 8 -84 Jahren in dem unruhigen Turnier. Souverän gewann Jan Priebe (SC Tempo Göttingen) alle Partien und sicherte sich damit den Siegerpokal. Zweiter wurde Enrico Bahr (ASV Wismar) vor Wolfgang Westphal (SF Schwerin). Auf dem 18. Platz und somit bester Gadebuscher konnte sich wieder einmal Rene Stein (6 Punkte) auszeichnen. Den Pokal für den besten Nachwuchsspieler nahm Aaron Goldbach (SC Mecklenburger Springer) in Empfang, ganz knapp mit 5 Punkten und besserer Feinwertung gewann er vor Ole Schumacher (SF Schwerin) und Lars Karrasch (TSG Gadebusch). Sieger im anschließenden Preisskat wurde Wolfgang Westphal. Wir bedanken uns bei den Spielern und all denjenigen, die zum großen Erfolg des Schachturnieres mitgeholfen und uns unterstützt haben und wünschen allen einen guten Rutsch ins neue Jahr.